

Un nouveau camion pour nos pompiers volontaires.

Le C.P.I. de Maligny vient d'être doté, par la commune, d'un nouveau Fourgon Pompe Tonne. L'ancien FTP, qui datait de 1976, avait fait son temps et ne pouvait plus prétendre qu'à faire les beaux jours d'un collectionneur.

Une petite cérémonie, à l'initiative de l'Amicale des sapeurs-pompiers, a été organisée le dimanche 26 juillet pour présenter le nouveau camion.

Depuis son achat, ce véhicule d'occasion avec seulement 15 000 km au compteur, a effectué plusieurs sorties, en cette période de sécheresse, notamment le dimanche 2 août où un important feu allait détruire une trentaine d'hectares de chaumes et de céréales sur pied dans le secteur de la route des Jeiges, avant d'être maîtrisé par les sapeurs-pompiers de Maligny et de plusieurs centres de secours mobilisés sur les lieux.

